

1º de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, mientras más fuerte la fe en el corazón cuando rezan, más fuertes son sus oraciones. Son muchos los que vienen aquí a este lugar de oración esperando obtener milagros con sus oraciones, pero sin creer en lo milagroso. Es como si dijeran: 'Aquí estoy, a ver, muéstrame'. La verdadera fe está unida a la esperanza. La esperanza cree en aquello que no se puede ver."

"Cuando el alma entra a esta propiedad, Yo sé exactamente lo que más necesita. Algunas veces la necesidad es poner a prueba su fe. Otras veces, los milagros llegan de manera inesperada; de una forma que el alma no reconoce fácilmente. En retrospectiva, se da cuenta de cómo se entrelazan las personas y los acontecimientos para formar el milagro perfecto."

"Invito a los líderes políticos a que vengan aquí para que Yo pueda poner la verdad en sus corazones. Las leyes que se forman sobre mentiras al final no ofrecen esperanza. Recen con fe pidiendo que la verdad salga a la superficie, sobre todo en los medios."

Lean Romanos 5:1-5

Justificados, entonces, por la fe, estamos en paz con Dios, por medio de nuestro Señor Jesucristo. Por él hemos alcanzado, mediante la fe, la gracia en la que estamos afianzados, y por él nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios. Más aún, nos gloriamos hasta de las mismas tribulaciones, porque sabemos que la tribulación produce la constancia; la constancia, la virtud probada; la virtud probada, la esperanza. Y la esperanza no quedará defraudada, porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo, que nos ha sido dado.

2 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, cada persona que Yo envío a sus vidas debería irse siendo una mejor persona; estando un poco más cerca de Mí. Esto requiere que ustedes valoren cada momento presente. Utilicen el tiempo que Yo les doy para provocar en las almas que Yo les envíe un amor más profundo por Mí. Ninguna palabra o gesto se desperdicia en ese sentido."

"A muchos se les da un protagonismo temporal en el mundo, sin embargo, no se utiliza sabiamente. Más bien, la codicia y la ambición consumen sus corazones y sus mentes alejándolos de Mí y ejerciendo influencia en muchas más personas para que sigan en el mismo sendero de confusión y degeneración moral. Si apoyan el pecado y la mala conducta, ustedes apoyan a Satanás. No hay concesiones. Algunas veces hay una fina línea entre el bien y el mal. Ustedes deben tener mucho discernimiento."

Lean Romanos 16:17-18

Les ruego, hermanos, que se cuiden de los que provocan disensiones y escándalos, contrariamente a la enseñanza que ustedes han recibido. Eviten su trato, porque ellos no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a su propio interés, seduciendo a los simples con palabras suaves y aduladoras.

3 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Quienes están fomentando la anarquía en su País y en todo el mundo son agitadores externos. Todo esto es un preámbulo al Orden Mundial Único que abrirá la puerta al anticristo. Él prometerá un liderazgo que restaurará la paz y el orden, pero sus palabras y sus señales y maravillas los llevarán, hijos Míos, a la oscuridad."

"Manténganse fieles a Mis mandamientos. De esa manera tendrán cuidado de abrazar la verdad. No tengan otro dios frente a ustedes. No tengan miedo de estar en la minoría. Defiendan siempre la verdad de Mis mandamientos. Yo los acompañaré. No sigan ciegamente ninguna nueva doctrina ni ningún líder que promueva la oposición a Mí, el único y verdadero Dios."

"La anarquía es su boleto a una menor libertad bajo el plan de Satanás para destruir los derechos y reunir a todos en su red de confusión. No se dejen engañar. Él los está guiando a la falsa libertad; libertad a partir de la seguridad. Celebren la verdad de Mis mandamientos. La anarquía los conduce a los brazos de Satanás."

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y está acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.

4 de Julio del 2020
Día de la Independencia de EE.UU.

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, esta Nación celebra hoy el Día de la Independencia. La independencia que celebran no es el anarquismo. Aquellos que buscan vivir al margen de la ley civil, viven fuera de Mis mandamientos. Su Nación fue fundada por quienes buscaron el derecho a rendir culto como prefirieran. Ellos eligieron adorarme a Mí, no el agnosticismo. No inventaron sus propias leyes ni acogieron una independencia que pisoteara los derechos de los demás.”

“Nadie puede cambiar la verdad entre el bien y el mal. Si intentan vivir su propia ‘verdad’ separados de Mis mandamientos, están viviendo una mentira. Tienen que respetar la autoridad civil y no condenar toda autoridad por culpa de las acciones de una o dos personas. Mi Voluntad para su Nación este día es que estén unidos en la verdad de Mis mandamientos. ¡Oh, cómo anhelo esto y cómo celebraría con cualquier nación que cumpliera esta meta! Recen por esto. La independencia de la verdad es maligna.”

Lean Filipenses 2:1-5

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por rivalidad o vanagloria, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás. Tengan entre ustedes los mismos sentimientos de Cristo Jesús.

5 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el enemigo de sus almas es quien busca destruir la fuerza que tienen en su herencia. La historia compartida de su Nación es lo que los une y los hace más fuertes. Satanás quiere dividirlos como pueblo –un pueblo de Dios–, un pueblo que busca Mi bien. Al hacerlo, él puede conquistarlos mediante la confusión de sus corazones. La historia que tienen en común –su herencia– los une. Su Nación fue fundada por aquellos que buscan la libertad para rezar como les plazca. En la actualidad, está de moda ignorarme a Mí y a Mis mandamientos.”

“Tengan la santa valentía para cuestionar el error. No escuchen las infames protestas de prejuicio. Los fanáticos son los que se oponen a la verdad y no aceptarán la recta razón. Yo acompaño a quienes están Conmigo.”

Lean Efesios 4:11-16

Él comunicó a unos el don de ser apóstoles, a otros profetas, a otros predicadores del Evangelio, a otros pastores o maestros. Así organizó a los santos para la obra del ministerio, en orden a la edificación del Cuerpo de Cristo, hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, al estado de hombre perfecto y a la madurez que corresponde a la plenitud de Cristo. Así dejaremos de ser niños, sacudidos por las olas y arrastrados por el viento de cualquier doctrina, a merced de la malicia de los hombres y de su astucia para enseñar el error. Por el contrario, viviendo en la verdad y en el amor, crezcamos plenamente, unidos a Cristo. Él es la Cabeza, y de él, todo el Cuerpo recibe unidad y cohesión, gracias a los ligamentos que lo vivifican y a la actividad propia de cada uno de los miembros. Así el Cuerpo crece y se edifica en el amor.

5 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, estoy estableciendo nuevas directrices para el derramamiento de gracias aquí en Mi lugar de oración. Esto se debe a la pandemia y al distanciamiento social. Yo respeto las justificadas leyes civiles que se han establecido, así como espero que ustedes, hijos Míos, respeten Mis leyes.”

“Ya no voy a dar fechas específicas para eventos grandes de oración. Las personas son siempre bienvenidas aquí, pero Mi triple Bendición se dará solamente de vez en cuando y de forma aleatoria. En otras palabras, podría estar reunida una

gran multitud y no darse la triple Bendición; y en otra ocasión, sí podría darse. Voy a dar Mi triple Bendición en privado a una gran cantidad de material o escritos que se darán gratuitamente a quienes vengan en peregrinación. Las personas pueden llevarse una pequeña cantidad para compartir con otros que no pueden venir aquí. Esto se hará siempre por medio de la librería de este lugar. Aunque no voy a dar fechas, los días festivos serán los preferidos. Los autobuses serán bienvenidos aquí de nueva cuenta si se levanta el distanciamiento social. Las personas deben respetar las leyes que establezco tal como Yo respeto las leyes civiles.”

“Ya sea que reciban o no la triple Bendición, un viaje a este lugar vale muchísimo la pena. Son demasiadas las gracias que se derraman aquí; y ni qué decir del agua del Manantial.”

“El aviso de la impartición de Mi triple Bendición sobre una multitud de personas será espontánea, sin previo aviso. Se dará la noticia después de que se haya dado la Bendición.”

Maureen pregunta: ¿Es importante el lugar donde esté la multitud? ¿Dónde se dará la Bendición?

Dios Padre dice: “Puede ser en cualquier lugar de la propiedad. Alguien del personal lo anunciaría.”

“Más adelante te hablaré sobre esta Bendición.”

“Cuando se dé la Bendición, esta cubrirá toda la propiedad. No importará el lugar en que la persona esté.”

6 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no se desanimen porque Mi último mensaje indicó que ya no convocaría a eventos grandes. No los estoy abandonando ni los abandonaré nunca. Estos tiempos son muy duros; tiempos en los que necesitamos más oración. Por lo tanto, solicito un día de oración al mes en el que invito a todos los que puedan a reunirse aquí. Yo daré las fechas. Este mes será el 16 de julio. Nos reuniremos en la Fiesta de la Virgen del Carmen. Si las cosas para Mi triple Bendición no están listas para este mes, haremos lo posible para que lo estén en agosto. Vengan aquí con corazones llenos de fe.”

Lean Filipenses 4:4-7

Alégrense siempre en el Señor. Vuelvo a insistir, alégrense. Que la bondad de ustedes sea conocida por todos los hombres. El Señor está cerca. No se angustien por nada, y en cualquier circunstancia, recurran a la oración y a la súplica, acompañadas de acción de gracias, para presentar sus peticiones a Dios. Entonces la paz de Dios, que supera todo lo que podemos pensar, tomará bajo su cuidado los corazones y los pensamientos de ustedes en Cristo Jesús.

7 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, esta es la forma de recibir Mi triple Bendición. Háganla parte de una oración. Recen para tener fe en sus corazones. La fe es el cimiento para una profunda experiencia cuando reciban Mi poderosísima Bendición. Si reciben la Bendición inesperadamente cuando visiten la propiedad, asegúrense de que su corazón ya esté preparado con una fe firme. Estoy compartiendo esta Bendición con aquellos que creen en ella en el mundo. Es una gracia para estos tiempos en los que se ha desalentado la asistencia a los templos y se alaba el aborto.”

“Creyendo, no tienen nada que perder, sino todo que ganar.”

“Esta Bendición es un lugar de refugio en una tormenta de anarquismo. Cuando llevan consigo un artículo que ha sido tocado por esta Bendición, Yo prometo que Mi fuerza estará con ustedes, si creen. Con esta Bendición, busco unir lo que Satanás intenta dividir.”

8 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, aprendan a depender de la gracia del momento presente que con frecuencia llega en el último minuto para solucionar los problemas más difíciles. Eso es lo que trae la confianza. Pueden encontrar soluciones donde pensaron que no había más que desesperanza. Puede ser que se encuentren con los tesoros de la gracia.”

“Tengan la certeza de que nada sucede fuera de Mi Divina Voluntad para ustedes. Mi amor por ustedes está en cada momento presente.”

Lean Salmo 4:6

...ofrezcan los sacrificios que son debidos y tengan confianza en el Señor.

9 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, dado que han elegido creer en lo que les digo que está sucediendo, haré llover muchas más gracias en este lugar de oración. La triple Bendición traerá profunda paz al corazón y alegría al alma. Algunas dolencias físicas serán aliviadas. Esta Bendición será un beso del Cielo.”

“Les digo estas cosas con alegría. Esta Bendición es Mi medicina para el alma. Con gozosa anticipación, acepten lo que les estoy enviando.”

Lean Salmo 5:12-13

Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.

10 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cuando vengán a la propiedad para uno de Mis días de oración, trátense con respeto. Sean amables cuando intenten recibir las estampas religiosas. Yo los invito aquí a participar en la oración privada. No habrá ninguna oración formal, salvo el Rosario habitual de las 7 de la noche. La triple Bendición la recibirán mediante las estampas religiosas, no a través de alguna aparición a Mi Vidente.”

“Les pido que respeten la autoridad civil usando tapabocas y practicando el distanciamiento social en el interior y el exterior. Si se comportan así, me complacen. Espero tocar corazones y vidas con esta Bendición.”

Lean Salmo 21:2-4

Señor, el rey se regocija por tu fuerza, ¡y cuánto se alegra por tu victoria! Tú has colmado los deseos de su corazón, no le has negado lo que pedían sus labios. Porque te anticipas a bendecirlo con el éxito y pones en su cabeza una corona de oro puro.

11 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, estén al pendiente del momento presente; cada momento es creado exclusivamente para ustedes, cada momento trae consigo sus propias gracias especiales. Por Mi Mano, Yo les doy todo lo que necesitan para su victoria sobre el pecado. Recen pidiendo atesorar el momento presente, y entonces descubrirán Mi elaborado plan para ustedes.”

“Así como Yo les envío sol y lluvia para nutrir toda la naturaleza, les doy la gracia para nutrir su espiritualidad y acercarlos más a Mí. Con frecuencia, ustedes no reconocen Mis gracias; como su siguiente respiro o la provisión de su misma existencia. Yo tengo un plan elaborado para cada uno de ustedes. No doy ni quito nada que se oponga a su salvación. Si me aman, confiarán en estas palabras Mías para ustedes.”

Lean Efesios 4:7

Sin embargo, cada uno de nosotros ha recibido su propio don, en la medida que Cristo los ha distribuido.

11 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Ya hay preguntas sobre las estampas religiosas. Puedo decirte que algunos hacen preguntas solamente para encontrar fallas. La estampa

en sí es un aspecto de la triple Bendición. Así es como Yo elijo distribuir esta Bendición durante estos tiempos difíciles en todo el mundo. Ustedes verán sus efectos.”

12 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Esta semana tendrán el día de oración. Preparen sus corazones con muchos Rosarios y otras oraciones privadas. Ese día (el de 16 de julio), sus peticiones serán muy fuertes y poderosas. Si vienen a la propiedad para recibir Mi triple Bendición, manténganse en oración privada, ya que no habrá ninguna oración pública. Pueden llevarse Mi triple Bendición en el corazón y en la estampa religiosa que estará disponible aquí ese día. Recuerden, podrán llevarse la Bendición en la estampa, pues Yo mismo bendeciré las estampas. Traten las estampas con reverencia. No las acaparen. No caigan en la avaricia al intentar obtener sus estampas.”

“No tienen que venir a la propiedad para recibir la Bendición; sin embargo, sí necesitan tener la estampa. Esta estampa no es su salvación, sino una profunda bendición que hay que atesorar. Es mejor recibirla con un corazón lleno de Amor Santo.”

Lean 1ª Juan 3:19-24

En esto conoceremos que somos de la verdad, y estaremos tranquilos delante de Dios aunque nuestra conciencia nos reproche algo, porque Dios es más grande que nuestra conciencia y conoce todas las cosas. Queridos míos, si nuestro corazón no nos hace ningún reproche, podemos acercarnos a Dios con plena confianza, y él nos concederá todo cuanto le pidamos, porque cumplimos sus mandamientos y hacemos lo que le agrada. Su mandamiento es este: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos los unos a los otros como él nos ordenó. El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.

13 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La estampa, la Bendición y su fe, se combinan para traerles grandes bendiciones este jueves (16 de julio). Cuando comiencen a rezar, recibirán la Bendición. Cuando hablo de la estampa, me refiero a la Bendición. Las estampas están llegando a sus vidas cuando los tiempos han confundido el bien y el mal. Después de la Bendición, estarán en paz y podrán distinguir mejor lo correcto de lo incorrecto. La estampa es especial solo por mérito de Mi Bendición sobre ella.”

Lean Judas 17-23

En cuanto a ustedes, queridos míos, acuérdense de lo que predijeron los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo. Ellos les decían: “En los últimos tiempos habrá gente que se burlará de todo y vivirá de acuerdo con sus pasiones impías”. Estos son los que provocan divisiones, hombres sensuales que no poseen el Espíritu. Pero ustedes, queridos míos, edifíquense a sí mismos sobre el fundamento de su fe santísima, orando en el Espíritu Santo. Manténganse en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para la Vida eterna. Traten de convencer a los que tienen dudas, y sálvenlos librándolos del fuego. En cuanto a los demás, tengan piedad de ellos, pero con cuidado, aborreciendo hasta la túnica contaminada por su cuerpo.

14 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos días, la oración es considerada como un último recurso. Se acerca el tiempo en que la oración será el único recurso del hombre. Llamo ahora a los días de oración para guiar a la humanidad a depender más profundamente de Mí y de Mi omnipotencia. Un día fallará toda la tecnología de la que el hombre depende. Estoy tratando de mostrarle al mundo el camino a Mi Corazón antes de que sea demasiado tarde. No pueden venir a Mí si no siguen Mis órdenes.”

“El conocimiento y el placer se han vuelto dioses en sí mismos y están llevando a la humanidad lejos de Mí. Será necesario arrebatarse el corazón del mundo de la autosuficiencia para regresarlo a la dependencia de Mí. No esperen a que Yo actúe para que esto suceda. Confíen en Mí ahora.”

Lean 1ª Timoteo 4:1-2, 7-8

El Espíritu afirma claramente que en los últimos tiempos habrá algunos que renegarán de su fe, para entregarse a espíritus seductores y doctrinas demoníacas, seducidos por gente mentirosa e hipócrita, cuya conciencia está marcada a fuego.

...Rechaza esos mitos ridículos, esos cuentos de viejas, y ejercítate en la piedad. Los ejercicios físicos son de poca utilidad; la piedad, en cambio, es útil para todo, porque encierra una promesa de Vida para el presente y para el futuro.

15 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, hoy debo recordarles que el día de oración que tendremos mañana (16 de julio) está teniendo lugar en un mundo golpeado con muchos problemas. Uno de estos problemas importantes es el virus Covid. Por lo tanto, debo pedir su cooperación para que practiquen el distanciamiento social y el uso de tapabocas. El lugar de oración no es inmune al aire que todos respiran."

"Si no cooperan con estas directrices, se les podría pedir que se retiren. No arruinen este día lleno de gracia para todos por venir aquí de manera egoísta si están enfermos o negándose a respetar estas sencillas precauciones."

Lean Filipenses 2:1-4

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por rivalidad o vanagloria, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás.

16 de Julio del 2020
Fiesta de Nuestra Señora del Carmen

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, es mi alegría darles la bienvenida aquí en este día especial de oración. Todos los que a nivel mundial están honrando Mi llamado a rezar Conmigo hoy, están de corazón aquí Conmigo. Conforme pase el tiempo, Mi triple Bendición en la forma de esta estampa religiosa llegará a todo el mundo. No estén inquietos por la forma o el momento en que recibirán su estampa. Si lo desean con el corazón, ya es suya. Mi triple Bendición puede y tiene que cambiar corazones a partir de hoy. Por lo tanto, recen con confianza esperanzada en sus corazones. Mi triple Bendición viajará con sus peticiones al Cielo junto con la paz y el gozo de sus corazones."

Lean Efesios 2:19-22

Por lo tanto, ustedes ya no son extranjeros ni huéspedes, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios. Ustedes están edificados sobre los apóstoles y los profetas, que son los cimientos, mientras que la piedra angular es el mismo Jesucristo. En él, todo el edificio, bien trabado, va creciendo para constituir un templo santo en el Señor. En él, también ustedes son incorporados al edificio, para llegar a ser una morada de Dios en el Espíritu.

17 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Todos los que estuvieron presentes ayer fueron compensados de alguna forma. La estampa que lleva Mi Bendición está obrando en los corazones. Esperen que lleguen auténticos testimonios."

"Voy a anunciar la siguiente fecha ahora, ya que está muy cercana. Con alegría en Mi Corazón invito a toda la gente y a todas las naciones a reunirse aquí el domingo 2 de agosto. Vengan mientras utilicen el distanciamiento social y el accesorio de un tapabocas. Debería haber más lugares por toda la propiedad para distribuir las estampas."

"Vale la pena buscar Mi triple Bendición. Una vez que la reciban, atesórenla. Dependan de la gracia que contiene. Invoquen Mi intervención a través de esta Bendición."

Lean Salmo 5:12-13

Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.

18 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “No deben permitir que la avaricia y la sed de poder de algunos se apoderen del alma de esta Nación. Su Nación fue fundada sobre una sincera ambición de dar culto con libertad, no con un deseo de elegir no hacerlo. Algunos planes políticos alejan a esta Nación de la verdad, tanto así, que las personas no saben cuál es la verdad genuina. Ahora hay tantos problemas sucediendo por separado en este País que es difícil recordar cuáles son los problemas reales. Este año es de elecciones. Tienen que comenzar a ver cuáles son problemas genuinos y cuáles son juegos políticos.”

“Elijan siempre el lado de la verdad. La verdad apoya el Amor Santo. El Amor Santo no intenta aniquilar el bien ni apoyar el mal para beneficio personal. Recen pidiendo un espíritu maduro que resalte la verdad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

19 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Ahora se ha lanzado al mundo Mi triple Bendición bajo la forma de las estampas religiosas que Yo he bendecido. Debido a todas las restricciones en el mundo en relación a los viajes, esta es la mejor forma de difundir Mi triple Bendición por todo el mundo. Lo que les doy, lleva consigo la responsabilidad de transmitirlo. Ahora ustedes son Mis discípulos de esta Bendición. Sabiendo que esto es una gracia, parte de sus deberes como discípulos Míos es rezar pidiendo que las estampas sean abundantes y estén disponibles para la mayor cantidad de personas posible.”

“Las personas necesitan un signo visible de Mi cuidado amoroso hacia ellas en esta forma tangible de Mi estampa de la bendición. Sean discípulos enérgicos; discípulos aplicados.”

Lean 2ª Timoteo 1:13-14

Toma como norma las saludables lecciones de fe y de amor a Cristo Jesús que has escuchado de mí. Conserva lo que se te ha confiado, con la ayuda del Espíritu Santo que habita en nosotros.

20 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, vean la estampa de la Bendición como eso: una bendición. Lo que activa las gracias que acompañan a esta estampa son las oraciones que ustedes mismos agregan. Es un medio especial para los favores paternos de Mi Corazón.”

“Recen pidiendo la grandeza de la paz en todos los corazones y entre todas las naciones. Esto solamente se puede lograr cuando se vence la avaricia y triunfa la caridad en cada corazón. La rebelión egoísta ha consumido al corazón del mundo. Sosegar Mi Divina Voluntad no es posible si los corazones no acuden a Mí en sus necesidades en lugar de acudir a sus billeteras y a sus planes egoístas. Lo que está oculto en los corazones es terrible e impresionante. Las estampas de la Bendición es la manera que Yo tengo de recuperar corazones.”

Lean 2ª Juan 1:6

El amor consiste en vivir de acuerdo con los mandamientos de Dios. Y el mandamiento que ustedes han aprendido desde el principio es que vivan en el amor.

21 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Una vez más invito a todos y cada uno de ustedes a venir aquí el 2 de agosto. Es una celebración de Mi festividad y una celebración de María, Reina de los Ángeles. Celebraremos juntos. Sin embargo, tenemos que obedecer y conformarnos a estos tiempos. No vengán en autobús ni viajen en grupos numerosos y muy compactos. Tenemos que apreciar el ir y venir en estos tiempos y, mientras estén aquí, practicar el distanciamiento social. Respeten los peligros de estos tiempos y usen tapabocas. Sean amables en sus esfuerzos por obtener la estampa de la Bendición.”

“Se recibirán muchísimas gracias de esta estampa, pero aún más si respetan los derechos de los demás. Recuerden, obtener esta estampa de la Bendición los hace Mis discípulos y les pide un esfuerzo para propagar tanto la estampa como los Mensajes. Conforme avance el tiempo, más estampas de la Bendición estarán disponibles”

“Tengan un mismo pensamiento y un mismo corazón agradándome a Mí ese día con sus esfuerzos por venir aquí por la estampa de la triple Bendición.”

Lean Filipenses 2:14-16

Procedan en todo sin murmuraciones ni discusiones: así serán irreprochables y puros, hijos de Dios sin mancha, en medio de una generación extraviada y perversa, dentro de la cual ustedes brillan como haces de luz en el mundo, mostrándole la Palabra de Vida. De esa manera, el Día de Cristo yo podré gloriarme de no haber trabajado ni sufrido en vano.

22 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Entren al arca de la verdadera fe el 2 de agosto. Si su fe es auténtica, por medio de Mi triple Bendición se les dará la gracia de creer y aceptar todo lo que Yo ofrezco. No vengan con la actitud de un incrédulo; esa de ‘pruébenme que todo esto es real’. La aceptación tiene que originarse primero. Acepten que Yo soy su Dios omnipotente y que puedo hacer todo conforme a Mi Paternal y Divina Voluntad; entonces sus corazones estarán abiertos a creer.”

“A través de la triple Bendición, deseo grabar Mis bendiciones más selectas en sus corazones; alegría y paz. Estoy preparado para hacerlo; ustedes también tienen que estarlo.”

Lean Efesios 6:10-17

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

23 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Así como Mi triple Bendición concede a la persona claridad sobre el estado de su propia alma, hoy les digo: aquellos devotos a Mi triple Bendición recibirán también claridad sobre el estado de los asuntos del mundo. Muchas verdades hasta ahora ocultas saldrán a la luz. La lucha del liderazgo será comprendida más claramente como un combate entre el bien y el mal. Esto es una gracia enorme, una gracia necesaria; en favor de la verdad. Esta gracia dicta la necesidad de un máximo esfuerzo para propagar la estampa de la Bendición. El Cielo brinda su fuerza a este esfuerzo.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

24 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, dependan de las verdades de los Evangelios. No se desvíen. La violencia no está fundada en estas verdades. Quienes apoyan la violencia han perdido de vista la verdad. La violencia se presenta de palabra y obra. Sean amables; incluso en su oposición

hacia los demás. Cuando Mi Hijo enseñó Sus controversiales ideas en la tierra, lo hizo con gentileza. Este tipo de actitud es más convincente que cualquier comportamiento agresivo. La gentileza fomenta la confianza.”

Lean Salmo 2:11-12

Por eso, reyes, sean prudentes; aprendan, gobernantes de la tierra. Sirvan al Señor con temor.

25 de Julio del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, permanezcan unidos en oración. No permitan que los problemas de estos tiempos los desanimen ni los distraigan. Los principales medios de comunicación intentan cubrir el bien que está logrando la derecha. O no lo mencionan o es tergiversado por esfuerzos políticos para confundir. No pierdan ninguna oportunidad para señalar el bien que la derecha está logrando.”

“Cuando ustedes rezan por la derrota de los radicales, es como si se hubiera prendido una manguera contra incendios sobre las llamas del error. El enemigo es todo desaliento. Yo les digo, sus oraciones invocan Mi abrazo. No hay nada que pueda deshacer Mi abrazo excepto su libre albedrío.”

Lean Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.

26 de Julio del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, sus oraciones son como el dedo en el dique deteniendo las aguas del liberalismo. La intención de fuerzas externas de doblegar a su País económica, espiritual y socialmente está fomentando actitudes liberales. No hay una sola área en la existencia de su Nación que no esté bajo ataque.”

“Necesitan ser conscientes de esto y darse cuenta de que no todo lo que les dicen los medios de comunicación es cierto. La política está poniendo de cabeza la verdad. Yo, como su Padre, puedo advertirles de estas cosas, pero no puedo hacer que elijan conforme a la justa razón y que vivan en la verdad. No actúen como oveja sin pastor; Yo estoy aquí para ustedes por medio de estos Mensajes. Tienen que elegir prestar atención. Yo estoy siempre presente en las Escrituras y en los auxilios sacramentales de la Iglesia.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

27 de Julio del 2020

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cuando miren la estampa de la Bendición que Yo les he dado, contemplen el gran poder que humildemente ha trascendido desde el Cielo a la tierra en un esfuerzo por reconciliar a la humanidad con su Dios. Con humilde agradecimiento, pongan la estampa cerca del corazón mientras aprecian Mi omnipotencia que no los deja desamparados durante estos tiempos difíciles.”

“La confusión está a la orden del día y es la tarjeta de presentación de Satanás. Por lo tanto, les doy este medio (la estampa de la Bendición) para limpiar el aire de las mentiras malignas que él extiende con autoridad terrenal y para ayudarlos a dar testimonio de la verdad. Dejo Mi marca en estos tiempos por medio de estas estampas de la Bendición. Mientras más fe tengan, mayores los efectos de Mi Bendición en ustedes.”

Lean Salmo 3:4-9

Pero tú eres mi escudo protector y mi gloria, tú mantienes erguida mi cabeza. Invoco al Señor en alta voz y él me responde desde su santa Montaña. Yo me acuesto y me duermo, y me despierto tranquilo porque el Señor me sostiene. No temo a la multitud innumerable, apostada contra mí por todas partes. ¡Levántate, Señor! ¡Sálvame, Dios mío! Tú golpeas en la mejilla a mis enemigos y rompes los dientes de los malvados. ¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!

28 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Algunas veces, el aroma de los eventos en el mundo inspira los encuentros del Cielo con la tierra, tal como nuestros eventos de oración. El Cielo respeta los problemas que presenta el distanciamiento social y también la necesidad de esta regla durante estos tiempos. Por lo tanto, solicitaremos un día de oración en Mi festividad; no será un evento grande donde todos se reúnan a una hora específica. En vez de eso, quienes vengan a la propiedad deben reunirse de manera espiritual a lo largo del día mediante la oración privada desde el corazón. El mensaje que dé se estará leyendo de vez en cuando durante todo el día.”

“Este tipo de oración continua confunde a Satanás, pues no podrá influenciar a los corazones para que dejen de enfocarse en Mí. Podría compararse con una ráfaga de disparos dirigidos a Satanás mismo. Mi presencia estará con ustedes en la propiedad ese día, así como también la presencia de la Santísima Virgen y de muchos ángeles. Recuerden, también es la fiesta de María, Reina de los Ángeles.”

“Vengan con corazones llenos de fe, y recen por Mis intenciones, por las intenciones de la Santísima Virgen y por la intercesión de los santos ángeles.”

Lean Salmo 62:8-9

Mi salvación y mi gloria están en Dios: él es mi Roca firme, en Dios está mi refugio. Confíen en Dios constantemente, ustedes, que son su pueblo, desahoguen en él su corazón, porque Dios es nuestro refugio.

29 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, prepárense para Mi festividad del domingo pidiendo una fe profunda en todo lo que sucede aquí. La estampa de la Bendición les ofrece Mi triple Bendición. Si tienen fe, van a recibir las gracias más grandes de ella. Yo tocaré sus corazones de una manera profunda. Mi triple Bendición está en la tela adherida a cada estampa.”

“Nunca antes había tomado tales medidas para llegar a las almas de la tierra. Sin embargo, nunca antes había sido tan necesario tocar a tantos. Hay consecuencias como resultado de la arrogancia del hombre y del amor al pecado. Quienes acepten Mi triple Bendición serán fortalecidos y estarán mejor preparados para soportar lo que está por venir.”

Lean 1ª Pedro 2:7

Por lo tanto, a ustedes, los que creen, les corresponde el honor. En cambio, para los incrédulos, la piedra que los constructores rechazaron ha llegado a ser la piedra angular.

30 de Julio del 2020 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, hoy los invito a encontrar la paz en su rendición a Mi triple Bendición. La rendición radica en aceptar que la triple Bendición es real. Entonces, sentirán los efectos completos y profundos de Mi poder a través de este poderoso regalo de Mi Bendición.”

“Nuestros corazones se tocan con esta Bendición. Entonces podemos trabajar al unísono por la aceptación de la verdad entre el bien y el mal.”

“Una vez que puedan discernir, podrán estar en paz. Es entonces cuando verán el progresismo como la clave del pensamiento liberal y maligno.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.

31 de Julio del 2020
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos días, el peligro más grande es que las personas no reconocen la verdad. No pueden ser fieles a la verdad entre el bien y el mal si no la reconocen. Esa es la amenaza que Satanás trama alrededor del alma del mundo. Por esa razón las personas descartan la validez de Mis mensajes aquí.”

“Yo sigo llegando a cada alma, sobre todo ahora, en estos tiempos de confusión que pesan sobre el mundo. Por esa razón ofrezco Mi estampa con la reliquia de Mi triple Bendición. A través de ella y por ella, Yo le ofrezco al mundo el discernimiento, el cual es muy importante durante estos tiempos; utilícenla mientras rezan pidiendo discernimiento.”

Lean Romanos 16:17-18

Les ruego, hermanos, que se cuiden de los que provocan disensiones y escándalos, contrariamente a la enseñanza que ustedes han recibido. Eviten su trato, porque ellos no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a su propio interés, seduciendo a los simples con palabras suaves y aduladoras.